



Look Beyond Yourself

自分を超えた眼を

1991-92年度国際ロータリーのテーマ



- | | |
|----------------------------|---|
| ●国際ロータリー会長 ラジェンドラ・K. サブー | ●第2560地区ガバナー 橋本 力 |
| ●会長 渡辺宏策 | ●副会長 内山辰策 |
| ●幹事 石橋育於 | ●副幹事 外山雅也 |
| ●SAA 五十嵐力 | ●副SAA 渋谷正一 |
| ●例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | ●例会日 毎週水曜日 12:30~ |
| ●事務局 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | TEL 34-3311
TEL 35-3477
FAX 32-7095 |

出席者会員数

会員 77名中 57名

先々週出席率

91.78% (前年同期 87.84%)

ヴィジター

三条南より 坂本洋司君

先週のメークアップ

5/29 三条北へ 古沢富雄君、山本福七君、佐藤 武君、
 渋谷正一君、松谷昊吉君、近藤雄介君、
 伊藤広一君、小林敬典君、長谷川有美君、
 熊倉昌平君、内山辰策君

6/1 三条南へ 金子左武郎君、菊地涉君、斎藤弘文君、
 五十嵐晋三君、細井増雄君、藤田紘一君、
 五十嵐総一君、石橋育於君

6/2 三条北へ 広岡豊作君、加藤紋次郎君

会長挨拶

渡辺(宏)会長

この年度も後ひと月になりました。皆さんのご支援感謝申し上げます。しかも今月は、次週の例会は休会で、今日と17日の例会はVIPさんで、最終例会は松木屋さんと、ホームグランドの信金本店さんの例会は有りません。雰囲気の違った会場での例会で気分的に楽な感じです。ワインでも用意したら良かったかも知れません。

こここのところ出席率が良いのですが、本年度当初よりの目標の出席率向上のため、後2回100%で有終の美を飾って下さい。今日は2名の会員の方の卓話外月始めの行事が有ります。挨拶はこれで終わります。

幹事報告 石橋幹事

◎例会変更のお知らせ！

燕RC——6月25日(木) 会長、幹事並びに新旧役員交替慰労会 於「ホテルわか竹」

ニコニコBOX ¥23,000

6月3日分

- 渡辺(宏)君 今日の例会はビップさんにお世話になります。あと1ヶ月になりました。よろしくお願い申し上げます。
- 石橋君 幹事として残り1ヶ月となりました。気をぬく事なく最後までしかりつとめます。皆様の御協力よろしくお願い致します。
- 上木君 金物メッセで社員がハワイ行きの特賞が当たりました。抽選で当たったのは初めてです。
- 川又君 本日の卓話、新会員2名の卓話を最後に今年度のプログラム委員会の仕事が終了いたします。会員卓話をお願いした皆様、御協力大変ありがとうございました。
- 渡辺(喜)君 当社で運んでいる中国産ミカゲ石の産地へ行ってきました。北京より10時間汽車にゆられ、大同市より8時間車に乗って行き、国の大さきにおどろきました。
- 藤田(紘)君 素晴らしい天候になりました。
- 荻野君 初めての卓話で緊張しています。お聞き苦しいと思いますが、ほんの少しの時間お付き合い下さい。
- 小越君 先週、東建設さんのチャリティーゴルフに参加して優勝しましたので、感謝して。そして今日卓話させていただきますので。
- 菊地君 結婚記念日に美しいお花をいただきましてありがとうございました。
- 榎本君 先輩の方々が通って来られた幹事の道を、いよいよ来月からです。胸がときめいて参ります。宜しくご指導下さい。
- 五十嵐(力)君 5月30日に次女が結婚しました。めでたくもあり、めでたくもなしの心境です。あと2人娘がおります。よろしく。

卓 話

荻野保和会員（日本旅行燕三条支店 支店長）

今日は、自己紹介を兼ねて仕事や趣味のお話しをさせて頂きます。

私は、昭和23年に雪と着物の十日町で生まれ育ちました。家族は高校時代に同級生だった妻と専門学校の長女、中学生の長男、それに女手一つで私を育ってくれた私の母親の5人暮しです。

入会時に、趣味として旅行と映画をご紹介して頂きましたが、正確に申し上げますと、旅とか映画の談義にグラスを傾けることが趣味でございます。

中学3年の夏休みに「禁じられた遊び」という映画を観ました。これがきっかけで映画少年になりました。これは私の生き方に影響を与えた映画でした。

昭和38年、東京オリンピックのありました年ですが、高速道路の開通、ともなって東海道新幹線の一部開通、それとともに観光での渡航の自由化が行われた記念すべき年と我々業界では言われております。その年の海外渡航者数が13万人だったそうです。

昭和45年、大阪万博のあった年ですが、日本人の人々がよく動いた年だったと思います。その年を境に日本人の衣食住のなかに旅というものが根付いたように思われます。私も旅というものに目覚めました。島崎藤村の小説を抱えて木曾路を歩き回ったり、陸中海岸を歩いたりして旅をしたことがあります。丁度その頃に松本清張原作で、野村監督の「影の車」という映画を観ました。そのときに、日本旅行という会社を知りました…。主人公の加藤剛が勤めている会社が日本旅行社で、たまたま舞台になった訳です。

入社試験の面接の時に、今まで観た映画を引き合いに出して旅行と平和は接点があるし、また将来は宇宙旅行も可能なのだ、などの話を致しました。その話がよかったのかどうか分かりませんが、今はこうしてお勤めをさせて頂いております……。

旅行者の数とハネムーンの人気行先を5年ごとにご紹介致します。

昭和45年 大阪万博の年70万人 九州がハネムーンのメッカでした。

昭和50年 250万人 沖縄諸島がトップ。

昭和55年 400万人 グアム・サイパンが1位。

昭和60年 500万人 ハワイ。

平成2年 1,000万人 ハネムーンの殆どが南半球のオーストラリアでした。

昨年は湾岸戦争の影響で前年割れでしたが今年は不透明な景気を尻目に大幅な更新が期待されております。自由化から僅か30年後に100倍以上の方々が海外に出掛けております。

私生活においては、最近は映画館での映画は観られず、替わってビデオをよく観るよう



になりましたが、2年半位前に久し振りに感動作品に出会いました。「ニューシネマパラダイス」というイタリアの作品です。映画好きの方々と談義をする時には「禁じられた遊び」「2001年宇宙の旅」「シュベールの日曜日」「ライアンの娘」「ニューシネマパラダイス」の5作品をベストファイブにあげ、談義に花を咲かせます。偶然ですが、これらの作品が作られた国も、アメリカ、イギリス、イタリア、フランスなどとバラエティに富んでおります。

どうか皆様もお忙しいとは思いますが、若しお時間がありましたら映画をご覧頂きたいと思いますし、また今ご紹介致しました作品を是非ご覧になって下さい。本当に拙い話でしたがお聞き頂きありがとうございました。

卓　　話

小越憲泰会員（三条市PTA連合会会長）

私、永い事PTAに関わっておりますので、それまで知り得た事をお話をさせて頂きたいと思っております。

三条市内には小学校が15か校、中学校が7か校、計22か校あります。そして生徒数が1万5千人、そして22か校の取りまとめと致しまして三条市PTA連合会がある訳です。

今年は戦後最大の教育の大きな変化の年になろうとしております。学校の5日制の問題であります。当然教育に対しても大きな変化を見せる年でもあります。

最近様々なマスメディアを通じまして、青少年の非行化が大きな社会問題として取り上げられております。三条市の子供達を取り巻く現在の環境ですが、青少年の非行化と登校拒否の発生率が県下で一番でありますし、最近2～3年は常にワーストNo.1だそうです。青少年の非行の98%が窃盗で、その内の95%が万引きであるといわれております。青少年非行の93%が万引きにあたるそうです。

三条警察によると、平成2年度の万引きの補導件数が214人、平成3年度は233人に増加し、平成3年度に補導されました子供さんの内訳と致しまして、小学生が8人、中学生が74人、高校生が128人、その他未成年者が23人であります。これは、お店より警察に通報があった数であります、実際にはこれの2～4倍の万引きが行われているのではないかと言われております。

この青少年非行と並んで深刻な問題が児童の登校拒否であります。年間50日以上の欠席、いわゆる登校拒否の児童数が平成元年で52人で、内訳は小学生10人、中学生が42人。平成2年では60人で小学生16人、中学生44人。平成3年が74人で小学生21人、中学生53人と年々



増加しております。この外に登校拒否予備軍（年間の欠席が50日未満の児童）が、平成3年だけでも64人おるそうです。また、全て欠席した児童が平成2年・4人、平成3年・10人いたそうです。

平成3年度の三条市の児童の登校拒否の割合が小学生が318人に1人、中学生が72人に1人で、県内の平均を見ますと小学生で1,338人に1人、中学生が140人に1人の割合で、この数値だけで見ますと三条市の児童の登校拒否が深刻な問題であり、教育環境が深刻に悪化している事が理解できます。それらの原因の多くは家庭にあります。全てが家庭とはいわなくとも6割は学校以外にあります。

三条では、青少年育成センター内に於て、登校拒否の児童が少しでも早く復帰できるようにと、今年から専任の先生をおきまして、現在5～6人の児童を対象に教育をしているそうです。

登校拒否の原因は色々あります。最近家庭で騒ぐ事や教えるべき事を学校に押し付けている傾向にあります。また他人の事には非常に無関心になっております。見て見ぬ振りをしております。こんな事が青少年の非行の原因にもなっているのではないでしょうか。補導された子供は二度と繰返さないそうです。大人の下手な妥協が原因とも言われております。皆様も明日を担う子供達の為にも一人一人が考え、勇気を出して導き実践をして頂きたいと思います。

本日は、拙い話をお聞き頂き本当にありがとうございます。

委員会報告　環境保全委員会

6月14日、五十嵐川花いっぱい運動（ベゴニア植樹）

●参加者

渡辺宏策会長、石橋育於幹事、広岡豊作君、上木六治君、渡辺惣吉君、伊藤廣一君、五十嵐総一君、池田千秋君、小林敬典君、平原信行君

会員事業所紹介

B S N三条支局

川口浩一会員

本年創立40周年を迎えましたB S Nですが、三条市に事務所を開設致しましたのが昭和38年10月1日、場所は三条市日吉町で県内2番目の支局開設でした。

昭和40年に三条市一ノ木戸にB S N三条会館を建設、事務所も移し、営業活動を行ってまいりましたが、平成元年5月、現在の三条市旭町2カサハラビルに移転、今日に至っております。

事務所開設以来、およそ30年近く、三条市の皆様方をはじめ、燕市、加茂市、西蒲・南蒲といった広いエリアをテリトリーにし、現在では私を含め3人で活動を続けております。

動きのある県央地域の支局といたしまして、今後ますます皆様方に良いニーズの担手になるべく努力を積み重ねていかねばと思っております。

今後ともB S Nをよろしくお願ひ致します。



会員家族紹介

菊地 渉会員

女房・まゆみ・38歳、島根生まれ。
長男・要・中1、大器晚成型？小5の
長女・理恵、こちらは少しおませ。そ
してもうすぐ3歳になる次女・智慧、
我が家の宝物。それと私と私の両親同
居の七人家族です。

叱るな、怒るな

お前の来た道、お前の往く道

と思いながら、毎日戦争のようなせ
わしない家族です。



6月10日例会 休 会

6月17日例会 クラブアッセンブリー

6月24日例会 会長、幹事慰労会 PM6:30~